

Capacitación

UNC: programa global de formación emprendedora

Casi 30 estudiantes de diferentes carreras de la Universidad Nacional de Córdoba (UNC), que fueron seleccionados a través de un riguroso proceso entre 180 inscriptos, comenzaron el Programa Internacional de Formación Emprendedora, a cargo de la Facultad de Ciencias Económicas (foto) y de la Incubadora de Empresas de la UNC.

Los cursos han sido diseñados y serán dictados por docentes de 10 universidades de Argentina, Bra-



sil, España, Países Bajos, Suecia y Uruguay, e incluyen la participación de estudiantes de esas universidades en un formato de aula global. Esto implica que cada grupo local, desde aulas de su universidad, asiste a una clase e interactúa con un profesor que podrá estar dirigiéndola desde cualquiera de las universidades del proyecto.